
Lettre ouverte au Maire de LYON

              Le Conseil de Quartier Est du 4è arrondissement s’est ému des débordements
consécutifs à la vogue, et souhaite ici se faire l’écho de nombreux habitants du quartier.

              Il déplore l’aggravation des difficultés de circulation et de stationnement aussi bien
pour les Croix-Roussiens que pour les visiteurs extérieurs au plateau qui souhaitent se rendre
à la vogue. A cet égard la fermeture du tunnel de la rue Terme ainsi que l’occupation du
parking de la place des Tapis ne sont pas comprises par les habitants dont l’insatisfaction fait
semble-t-il l’unanimité.

               Il attire votre attention sur les problèmes de sécurité engendrés par la présence de la
vogue. Celle-ci étant située à proximité de voies de circulation très fréquentées et de
carrefours dangereux, les piétons, comme les automobilistes, doivent redoubler de vigilance.
Le risque est fortement accru pour les enfants, adolescents et adultes de fait distraits par le
bruit et l’agitation.

               L’aménagement de la dalle supérieure du parking du Gros Caillou ne permettra pas
de retrouver l’intégralité de la surface autrefois utilisée pour l’installation des manèges ; il
importe donc de réfléchir dès maintenant au périmètre dévolu à la vogue dans l’avenir.

               Dans le souci de conserver à la Croix Rousse une manifestation adaptée au quartier
et à son évolution, nous souhaiterions participer à une commission de réflexion sur l’avenir de
cet évènement traditionnel ainsi qu’à toute autre initiative qui pourrait apporter des solutions
durables aux différents problèmes soulevés.

               Nous pensons qu’à côté d’une grande vogue d’agglomération, dans un lieu et pour
une durée acceptables par les Forains, il y a la place à la Croix-Rousse pour une vogue des
marrons repensée, plus familiale, plus traditionnelle et accessible à tous.

             Monsieur le Maire, nous souhaitons ouvrir le dialogue afin d’éviter que dans l’avenir
les habitants soient mis devant le fait accompli et que cette manifestation traditionnelle de
notre quartier ne soit perçu que comme une somme de contraintes.

Le co-président Habitants et les membres du bureau
Conseil de Quartier Est du 4è arrondissement
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